
 

 

  
 
 
 

 
 

 
 
 

    
 Soest, den 21.5.2021 
 

 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung am 15.6.2021  
 
- Ergänzungsantrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen zu Top 4 VEP +   
 
Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen beantragt die Vorlage der Ausführungsplanung und 
folgerichtig eine entsprechende Beschlussfassung des Stadtentwicklungsausschusses  
zur Veloroute West  Altstadt – Beamtenlaufbahn – Klinikum  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Janning,  
 
sehr geehrter Herr Abel, 
 
 
im Mai des vergangenen Jahres hat auf Antrag der Fraktion Bündnis90/ Die Grünen der 

Stadtentwicklungsausschuss über die Veloroute West und damit über Gewährung der Vorfahrt für 

Fahrräder am Johann-Kelberg-Weg, Thomas-Borchwede-Weg und an der Pagenstraße diskutiert.  

In diesem Antrag wurde ein Überprüfen der Sichtverhältnisse an den Einmündungsbereichen des 

Radweges an den vorgenannten Straßen angemahnt Die Notwendigkeit der Erneuerung der 

Straßenmarkierung auf dem Freiligrathwall war unstrittig.  

Weitere Themen waren das Überprüfen der Straßenbeleuchtung und die Rücknahme der Hecken 

entlang des Radweges.     
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Die Fraktion hatte sich kurz vor Antragstellung in einem Vororttermin über die aktuelle 

Verkehrsführung informiert und dabei die Überzeugung gewonnen, dass die Vorfahrtregelung des 

Radweges geändert werden sollte. Mit einem Vorfahrtgewähren für Radfahrerinnen und Radfahrer 

wird ein Vorschlag des ehemaligen Verkehrsingenieurs der Stadt Soest, Herrn Jobst Müller, 

aufgegriffen, der noch in seiner Amtszeit dem Fachausschuss diesen Vorschlag unterbreitet hat. 

Im Herbst 2020 sollte die Ausführungsplanung Beamtenlaufbahn im Stadtentwicklungsausschuss 

beraten und beschlossen werden. So die Aussage der Verwaltung im Mai 2020.   

 

Die Stadt Soest möchte zu einer attraktiven und sicheren Stadt für Fuß- und Radverkehre werden.  

Mit einer aufgewerteten Veloroute West mit einem priorisierten Fuß- und Radweg wird ein weiterer 

Beitrag zur Erreichung der Klimaneutralität 2030 geleistet. 

 

 

  

 Mit freundlichen Grüßen 

 

Anne Richter, Werner Liedmann, Andrea Klose-Kremp 

 

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  

  


